

Adolescencias

Desde la redacción hemos querido compartir dentro del monográfico de este número algunas de las ponencias presentadas en las Jornadas que las Escuelas Universitarias de Trabajo Social y Educación Social de la Fundación Pere Tarrés, la Fundación Sant Joan de Déu y la Fundació Cassià Just organizaron el pasado 30 de septiembre y 1 de octubre bajo el título *Urgencias, Crisis y Cortes Biográficos en las Adolescencias*.

Con la participación de más de doscientos profesionales entre educadores sociales, psicólogos, trabajadores sociales, pedagogos, maestros, psiquiatras, psicoanalistas, enfermeras y abogados, estas jornadas resultaron novedosas, no sólo por romper con los encuentros corporativistas de muchos colectivos profesionales, sino por ofrecer una visión de las adolescencias y de los adolescentes actualizada, no homogeneizante y provocadora, con el propósito de desdramatizar algunas visiones sobre la adolescencia.

Entre otros aspectos, hablaron de adolescentes que emigran, adolescentes que consumen sustancias adictivas, adolescentes que creen en Dios, adolescentes que no viven su homosexualidad abiertamente, las chicas adolescentes, los adolescentes que finalizan su estancia en centros residenciales de acción educativa coincidiendo con su mayoría de edad pero no con su llegada al mundo adulto. Todos ellos distintos, todos ellos adolescentes que se encuentran aquí a los inicios del siglo XXI.

Para los próximos 5 y 6 de mayo, las mismas instituciones organizan el Congreso *Conexiones y desconexiones de los adolescentes de hoy*. El objetivo es ambicioso, pretenden la investigación y la innovación de programas de acción social ética divulgando algunas experiencias que se están llevando a cabo no solamente en el Estado sino también en Europa y en las Américas.